

## 「県高生 頑張っています！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、本校は本日(10/22)が中間考査の最終日です。今回は前回以降、生徒の皆さんが様々な場面で活躍している様子について、休日の取組や夏季休業中の活動報告をもとにお伝えします。

### 【ラグビーカーニバル】

10月6日(日)の朝、本校のグラウンドに幼稚園児や小学生が集合し、ゲームなどで交流しました。準備や運営は県高ラグビー部の卒業生の皆さんが毎年されていますが、現役の部員達もサポートしています。誰かの支えがあってこそ活動できる…そのことを、支える経験からも感じましたか？



### 【小学生とともに学ぶ】

9月に続き10月12日(土)の午前中、瑞穂小学校で実施された土曜学習に、県高生の有志が参加しました。前半は教室で各自の希望やペースに合わせて学習し、後半は体育館でダンスにチャレンジ。共に過ごした県高生の皆さん、教えること・伝えることの難しさや楽しさが感じられたのでは？



### 【創立記念と海外留学】

10月15日(火)の朝、全校朝礼を実施し、明治時代から120年以上学校が存在する意義や、今後の県高の姿について、私の思いを伝えました。



続いて今夏に国や県の事業を活用し海外留学に挑戦した6名の生徒達の中から、代表2名が実践を発表しました。シンガポールやカナダで自ら設定した探究テーマにそって活動しています。施設訪問の調整も全て個人で実施。国内でも難しいことを海外で…驚きとともに、たくましさを感じます。もちろん、先生方のサポートもあるでしょうが、これからの生徒達及び県高に、特に求められている力でもあると思います。



最後に生徒指導部長が、雨天中止となった体育祭の代替行事について説明しました。生徒会役員からの、しっかりと整理された提案書を踏まえ進めています。一連の動きも県高生にとって、大切なことであると思っています。

2学期も後半へ。引き続きご協力のほどお願い申し上げます。(校長 黒河内雅典)